
 令和７年６月２０日（金） 

校長室より㊸ 

 

 

こんにちは。 

今年度
こ ん ね ん ど

初
は じ

めての授業
じゅぎょ う

参観
さんかん

がありました。２時間目に１・３・５年生と６組、

３時間目に２・４・６年生と７組でした。どの教室
きょうしつ

にもたくさんの保護者
ほ ご し ゃ

の方

が来ていて、エアコンを「最強
さいきょう

」にしていても、三咲っ子と保護者の方々

の熱気
ね っ き

で教室や廊下
ろ う か

は暑
あつ

く感
かん

じました。１年生の教

室がある２棟
２ と う

２階
２ か い

は、特
と く

にたくさんの人がいました。

国語の『世代
せ だ い

による言葉のちがいについて考えよう』

を勉強していた６年生の教室でいきなり取
と

り囲
かこ

まれ

て、「リア充
じゅう

とは？」「コスパとは？」「蛙化
かえるか

とは？」などについて立て続
つづ

け

に聞かれました。「ゼロックスとは？」の質問
し つ も ん

に「コピーのことかな」と即答
そ く と う

すると「すごーい」と驚
おどろ

かれてしまいました。 

２・３時間目の始
は じ

まる前、校門で授業参観に来た人の出迎
で む か

えと見送
み お く

り

をしていると、昔
むかし

からよく知っている保護者の方から「校長先生のあれ
．．

、お

もしろいよね。もっとみんなに宣伝
せんでん

した方がいいよ。」という嬉
う れ

しいお言葉を

いただきました。自分で好
す

き勝手
か っ て

なことを書いているので、敢
あ

えて宣伝はし

ませんが、知
し

り合
あ

いに広
ひろ

めてもらうのは大歓迎
だいかんげい

です。ちなみに「あれ」とは、

この「校長室より」のことです。 

 

 


